

Bon test Bonne heure Bonne parole Bon temps Bonnes pratiques Bon calcul**INDISCRÉTIONS****Bon test**

PBR persiste et signe. Pour lui, le score infinitésimal des écologistes lors de l'élection cantonale de Gap Nord-Est, a une réelle valeur de test local dans le débat sur la liaison Grenoble-Sisteron. "Au moment où se déroule un grand débat sur l'A 51 une élection cantonale se déroulant dans la ville la plus concernée par ce projet donne le résultat que l'on sait. Il ne faut pas être objectif pour refuser d'en tirer sinon des enseignements du moins des commentaires appropriés." Avec un score aussi mince les écologistes ne sauraient effectivement constituer une menace pour les partisans du tracé de l'A 51 par l'Est de Gap. PBR peut dormir tranquille.

Bonne heure

Le bâtonnier Pascal Cotte, surpris que nous ayons écrit qu'il était intervenu trop tard dans le débat sur cette même liaison Grenoble-Sisteron tient à préciser que son courrier a été adressé à la commission spéciale du débat public bien avant la clôture des travaux de cette commission. De fait, le bâtonnier a écrit aux membres de la commission le 9 août soit deux mois après le début du débat public (7 juin)

mais bien avant la clôture de ce dernier, le 20 octobre.

Bonne parole

Bernard Jaussaud le conseiller général socialiste gapençais a en vain levé la main pour intervenir à la réunion du débat public à Gap. A gauche, à droite - au sens propre comme au sens figuré - les intervenants ont pu prendre le micro, pas lui. L' A 51 par Lus y a perdu un de ses plus fervents (et un des seuls ce soir-là) défenseurs.

Bon temps

Malgré un nouveau débat animé, le projet de créer une structure pour accueillir dix autistes au sein de l'hôpital spécialisé de Laragne a été validé mardi dernier. Il est temps que le calendrier s'accélère. Car s'il n'y a aucun projet mis en place avant le 31 décembre - un délai fixé par l'Etat - les Hautes-Alpes risquent de passer à côté de cette structure très attendue par les familles et les adhérents de Sésame-autisme.

Bonnes pratiques

Jean-Michel Arnaud vient de solliciter le préfet. Il veut que celui-ci organise une table ronde autour de la crise connue par l'arboriculture dans les Hautes-Alpes. Et il espère bien que le représentant de l'Etat va accéder

à cette idée. Daniel Spagnou sollicite quant à lui le Premier ministre pour que soit mis fin aux "importations sauvages" de fruits et légumes. Le député bas-alpin demande aussi un moratoire sur les charges sociales, l'exonération sur le foncier non bâti et la révision des charges d'exploitation de la MSA. Les deux élus craignent en tout cas de nombreuses faillites dans l'arboriculture.

Bon calcul

La commission nationale du débat public a d'ores et déjà noté des remarques des participants à ses réunions. Et elle a demandé au maître d'ouvrage, soit la Direction régionale de l'Equipement, d'auditer les modèles et les postulats de base de la construction des logiciels utilisés pour effectuer les prévisions de trafic." Si on comprend bien, il s'agira de revoir les machines à prévoir les voitures, suite à toutes les remarques disant que les estimations de l'Equipement étaient erronées.

12:00

20397

VEAUVY VEAUVY